8 Piéces

404 m2

Réf. 85091626
3490 000 €

Mougins
Maison a vendre (06250)
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Mougins, dans un cadre de calme absolu, située dans l'un des
secteurs les plus prisés, cette vila moderne d'une superficie totale
avoisinant les 400 m2, exposée plein sud, a été construite en 2024 avec
des prestations haut de gamme. Elle comprend 4 chambres et 4 salles
de bains, sur un terrain plat de 1 418 m2, agrémenté d'une piscine de
11 x 3,5 m.Organisée sur deux niveaux principaux, la villa offre, au
niveau principal, un vaste et lumineux salon-séjour, une cuisine ouverte
avec flot central, une arriere-cuisine avec buanderie, et une chambre

principale en suite avec salle de bains et ...

Mougins, in one of the most sought-after areas of Mougins, this modern,
south-facing villa with a total surface area of almost 400 m2 was built in 2024 to
the highest standards. It comprises 4 bedrooms and 4 bathrooms, on a 1,418 m?
flat plot with an 11 x 3.5 m swimming pool.Organized on two main levels, the villa
offers, on the main level, a vast and bright living room, an open kitchen with central
island, a scullery with laundry room, and a master bedroom en suite with bathroom
and dressing room.Upstairs, you'll find three en suite bedrooms, each with its own

bathroom and dressing room.The ...

PRESTIGIA 360
300, av. de Tournamy - 06250 MOUGINS
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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